

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial ha asistido el 15/09/25 a un encuentro con los representantes de la Comisión de Venecia que se han desplazado a España para mantener una ronda de contactos con diferentes instituciones y entidades ciudadanas para evaluar la reforma del sistema de cobertura de las vocalías judiciales del Consejo General del Poder Judicial. El secretario General de la Plataforma, Jesús Villegas, ha advertido de que, aunque la normativa europea no impone un modelo único de Consejo de la magistratura, sí que la jurisprudencia supranacional europea exige que los órganos de gobierno del Poder Judicial estén libres de cualquier sospecha de injerencia política, lo que no sucede en España,. En particular, en el nombramiento de altos cargos judiciales donde la hipocresía institucional subordina el mérito y capacidad de los candidatos a su ideología política. Ante semejante corrupción jurídica la Plataforma les ha ofrecido su propuestas de texto articulado de reforma de la LOPJ y de análisis matemático del modelo electoral para evitar que ninguna asociación judicial distorsione los resultados electorales mediante ninguna manipulación o corruptela.